

La Oficina Española de Patentes y Marcas, la Escuela de Organización Industrial y la Agencia IDEA, organizan un acto de homenaje al Profesor Carlos Fernández-Nóvoa, reconocido como una referencia en la Propiedad Industrial dentro del ordenamiento jurídico español. Dicho acto se enmarca dentro de las actividades de la Cátedra de Innovación y Propiedad Industrial Carlos Fernández-Nóvoa, creada en 2011 con la finalidad promover un sistema integrado de formación e información en materia de Propiedad Industrial e innovación, que facilite la transferencia de conocimiento mutuo entre las Universidades y el mundo de la empresa.

Inscripción: www.oepm.es



Acto de Homenaje a Carlos Fernández-Nóvoa

24 de septiembre de 2012

Fundación EOI Campus de Sevilla

C/ Leonardo da Vinci, 12

41092 Isla de la Cartuja (Sevilla)

11:00 h

Inauguración y presentación

Patricia García-Escudero Márquez. Directora General de la Oficina Española de Patentes y Marcas.

12:10 h

10 años de PI en Andalucía y su impacto en el Sistema Regional de Innovación

Antonio Valverde Ramos, Director General de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía

11:10 h

Intervención de Alberto Casado Cerviño.

Vicepresidente Oficina Europea de Patentes

12:30 h

La Marca eslogan

Prof. Dr. Carlos Fernández-Nóvoa, Catedrático de Derecho Mercantil.

11:30 h

Limitación del objeto para su registro como marca o diseño

Prof. Dr. José Manuel Otero Lastres, Catedrático de Derecho Mercantil. Bufete Otero Lastres.

13:00 h

Clausura

Fernando Bayón Mariné, Director General de la Fundación EOI

11:50 h

Utilización de marcas ajenas: problemas que suscitan

Prof. Carlos Lema Devesa, Catedrático de Derecho Mercantil. Estudio Jurídico Lema.

13:10 h

Vino español